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会  議  録 

 

１ 会議の名称 令和元年度 第４回 石岡市廃棄物減量等推進審議会 

２ 開 催 日 時 
令和２年２月１７日（月）午後２時００分から 

午後２時３０分まで 

３ 開 催 場 所 石岡市役所 本館３階 ３０１会議室 

４ 出席した者の氏名 

（委員） 

中野委員，池田委員，日下委員，大塚委員，髙野浩通委員（代理 

 出席），大槻委員，樫村委員，髙野芳枝委員，中島委員， 

吉野委員，助川委員 

（事務局） 

鈴木次長，田辺課長，木村課長補佐，岡野係長，冨田主任 

（株式会社 日建技術コンサルタント） 

堀氏，和田氏 

５ 議   題 

(1) 石岡市一般廃棄物処理基本計画について 

 

(2) その他 

６ 審議の内容 議事録のとおり 

７ 担当課の名称 生活環境部 生活環境課 
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１．開  会 

 

２．あいさつ 

 

３．議  事（大槻会長により議事の進行） 

 （１）石岡市一般廃棄物処理基本計画について 

 

 事 務 局：パブリックコメントについて説明 

 委  員：パブリックコメントの実施は広報紙に記載する等の周知を図ったか。 

 事 務 局：本計画内容の庁内調整等に時間を要したため、広報紙への記載等の周知が図

れていなかった。 

 委  員：パブリックコメントとして手続き上の問題はないのか。 

 事 務 局：手続き上の問題はない。 

 委  員：今後はパブリックコメントに広く市民が協力できるような配慮を講じるべき

である。 

 事 務 局：今後配慮する。 

 

 事 務 局：答申案について説明 

 委  員：答申書の別添資料とはなにか。 

 事 務 局：パブリックコメントにて公表した資料に今後、誤字脱字等の微修正を加えた

ものとなる。 

 

 委  員：ごみの処理は霞台厚生施設組合にて実施する計画だが今後、公平性の観点か

ら構成市町でごみの分別等の統一を検討すべきである。 

 事 務 局：今後、検討したい。 

 

 委  員：プラスチックはサーマルリサイクルする計画だが、今後も継続してその他の

対策についても検討して欲しい。 

 事 務 局：今後、検討したい。 

 

（２）その他 

 

 事 務 局：資料５に基づき令和３年度以降の分別変更点について説明 

 委  員：集積場番号は石岡市全域に割り当てるのか。 

 事 務 局：その予定である。 
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 委  員：八郷地区では月１回、粗大ごみを収集していたが、令和３年度以降どうなる

のか。 

 事 務 局：令和３年度以降は、事前申し込みによる戸別収集になる。 

 

 委  員：ごみの分別項目や指定袋の導入は前もって全市に周知徹底するようお願いし

たい。 

 事 務 局：了解した。 

 

 

４．閉 会 

 


